

ACCUEIL > SOCIÉTÉ

# Laurent Berger annonce que la CFDT ne défilera pas aux côtés de la CGT le 1er mai

**INVITATION** C'est Philippe Martinez (CGT) qui avait lancé les invitations dimanche, souhaitant que « l'ensemble des organisations syndicales » défilent main dans la main...

20 Minutes avec AFP | Publié le 19/04/18 à 11h18 — Mis à jour le 19/04/18 à 11h34

38 COMMENTAIRES | 45 PARTAGES



Laurent Berger, secrétaire général de la CFDT, le 23 septembre 2017. — ZIHNIUGLU KAMIL/LE MONDE/SIPA

## À LIRE AUSSI



13/04/18 | **SOCIAL**  
Le mouvement social à la SNCF est-il à un tournant?



18/04/18 | **ENERGIE**  
VIDEO. Grève: Faut-il s'attendre à des coupures d'électricité ou de gaz...



13/04/18 | **CHEMINOTS**  
La CFDT salue de « premières avancées » sur la réforme de la SNCF

+ D'ACTU

Pas de défilé commun [cette année encore](#) pour les syndicats. Laurent Berger, secrétaire général de la CFDT, a annoncé ce jeudi qu'il ne marcherait pas avec la CGT pour le 1er mai. L'invitation au rassemblement avait été lancée par son homologue de la CGT [Philippe Martinez](#).

Philippe Martinez avait souhaité dimanche que « l'ensemble des organisations syndicales » soient main dans la main à l'occasion du 1er mai. Il en a fait directement la proposition aux autres leaders des cinq principaux syndicats lors d'une discrète rencontre organisée cette semaine.

#### « Il y a aussi des combats spécifiques »

« J'ai déjà répondu à Philippe Martinez, quand je l'ai rencontré en début de semaine », a répondu Laurent Berger, interrogé par Public Sénat. « La CFDT sera avec la CFTC et l'Unsa à Paris pour parler de nos revendications, nous aurons un rassemblement spécifique et nous ne le ferons pas avec la CGT. »

Alors que la CGT organise ce jeudi [une journée d'actions nationale interprofessionnelle](#), à laquelle la CFDT a également refusé de se joindre, Laurent Berger a redit que, pour lui, la « [convergence des luttes](#) » chère à Philippe Martinez « ne fonctionne pas ». « C'est plus une démarche politique, qui n'est pas la nôtre, qu'une démarche syndicale », a-t-il déclaré.

S'il y a « évidemment » des « points communs entre les salariés dans ce pays », « il y a aussi des combats spécifiques selon les champs professionnels », a-t-il estimé. « Si je prends les Ehpad » et « les hôpitaux », a-t-il poursuivi, « nous demandons par exemple que les aides-soignants soient revalorisés de catégorie C à catégorie B et ce n'est pas en faisant une convergence des luttes qu'on y arrivera, ça c'est sûr. »

**>> A lire aussi : 1er mai 2017. Les syndicats «ont l'impression qu'on va vers des jours compliqués»**